

APOYO ACTIVO

Apoyo Activo es una organización no gubernamental formada por personas que viven con VIH/Sida. Dedicamos sus principales actividades a promover la sensibilización y concienciación ciudadana sobre la realidad del sida, y a la defensa de los derechos de las personas afectadas por esta epidemia, generando servicios y recursos directos para las personas afectadas.

El Grupo GSK ha colaborado con esta entidad desde el año 2007

En 2017 LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 5.000 euros para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- Donación: Servicio de promoción de la prueba rápida de VIH y VHC en la región de Murcia.

La cantidad aportada en el 2017 supone el 13% del presupuesto de ingreso de la organización en 2017.

En 2016 LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 5.000 euros para el desarrollo del siguiente proyecto

- Unidad de apoyo

.La cantidad aportada en el 2016 supone el 15% del presupuesto de ingreso de la organización en 2016.

Dicha actividad ha estado dirigida a pacientes y a ciudadanos en general

Puede obtener más información sobre APOYO ACTIVO en:

www.apoyoactivo.com